

Morena, sinónimo de muerte, promueve despenalización del aborto; la Corte lo impone: Rocío González Alonso



Las diputadas federales del PAN, Carmen Rocío González Alonso y María Angélica Granados Trespalcacios, manifestaron su respaldo a la dirigente de su partido en Chihuahua, Daniela Álvarez, quien busca revertir el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), luego de que, en complicidad con Morena, impuso la despenalización del aborto hasta los nueve meses de gestación.

Ambas legisladoras advirtieron que la decisión del Poder Judicial sienta un grave precedente a nivel nacional porque dicha resolución no fue producto de un debate legislativo abierto, ni de una demanda ciudadana, sino que fue parte de lo que calificó como “una campaña de muerte promovida por Morena y avalada por la SCJN”.

En conferencia de prensa, con la presencia de la dirigente estatal y legisladores locales de su partido, la diputada González Alonso señaló que la resolución ignoró evidencias científicas y médicas que demuestran que el aborto es un procedimiento cruel y doloroso en cualquier etapa, especialmente en los nueve meses de gestación, cuando ya representa el asesinato de una niña o un niño.

“Este fallo es inaceptable para las y los chihuahuenses. Nuestra realidad social, cultural y económica no está en favor de la muerte, sino de la vida. Chihuahua tiene una visión distinta sobre la vida y los derechos de las mujeres”, afirmó la legisladora.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/365567/morena-sinonimo-de-muerte-promueve-despenalizacion-del-aborto-la-corte-lo-impone>